

Categoría: Noticias

Publicado: Sábado, 09 Julio 2022 12:05

Escrito por Yanelis Matos Samón

Visto: 386



Acompañar al Sistema de Gestión del Gobierno, basado en la Ciencia y la Innovación, precisará siempre de favorecer el potencial científico del territorio y continuar fomentando la formación doctoral, en las distintas áreas del conocimiento.

Es esta misión, una de las premisas que centra el accionar de la Universidad de Guantánamo, mayor Casa de Altos Estudios de la provincia y actor fundamental en la formación de nuevos Doctores en el Alto Oriente cubano, que avalan el reconocimiento de este centro entre sus homólogas del país.

“En consonancia con este proceso formativo, desde el pasado 5 de julio y hasta el día 8 se desarrollaron las primeras siete predefensas del Programa de Doctorado Ciencias Pedagógicas”, explica el Doctor en Ciencias Rafael Jorge Hechavarría.

“Este ejercicio de predefensas - explica el también miembro del Comité de Doctorado- es el primero que se realiza, desde que la Universidad de Guantánamo recibió la certificación como institución autorizada en la formación de Doctores en Ciencia en determinadas especialidades”.

En la actualidad Guantánamo cuenta con 77 profesionales de diferentes sectores que se forman en los Doctorados de ciencias pedagógicas y agrícolas, que se sumarán a los más de 183 Doctores en Ciencias existentes en el Alto Oriente cubano.